

7月の学校アンケート（保護者）における主なご意見

- ◇ いつもこまめに学校での様子を教えていただき、助かっています。参観等も多く子供の学校での姿を見られるのでうれしいです。
 - ◇ 先日の平和集会、子供達自身に平和について感じさせるすてきな取り組みだったと思います。うちでも「へいわのたね」を歌ったり踊ったりしていました。
 - ◇ 上靴の事件を学校便りで知りました。単に犯人捜しをするのではなく「自分がした」と言えない子に向けた「心配しているよ」のメッセージが伝わりました。起きてしまったことは消せないけれど、次はもう起きない、起こさせない、そんな強い想いを感じました。
 - ◇ 先生方の対応もあり学校生活をとても楽しんでおり感謝しております。
 - ◇ 子供達が学年の枠を越えて仲がよく、アットホームな雰囲気が伝わってきてすごくいい学校だなと思います。先生方のご指導を大変手厚いなと思います。
 - ◇ いつも先生方のご協力に感謝しております。困ってしまいご連絡したときも対応してもらいこまめにご連絡いただき本当にありがとうございます。
 - ◇ 子供に寄り添って頂いている先生方が多くありがたいです。
 - ◇ 毎日学校楽しい！と通えるのはとてもありがたいことだと思っています。いつもありがとうございます。
 - ◇ 上の子が中学校に進学し、西郷小のアットホームな雰囲気や連絡の密さや先生方の対応のよさをとても実感しています。いつもありがとうございます。
 - ◇ 子供達のちょっとしたがんばりやほのぼのした姿を HP に写真を載せてくださるのでよく見ることができます。
 - ◇ スキルタイムの音読が基礎学力向上に一役かっていると思います。コミュニケーションの希薄な世の中で、文字を読むこと、言葉を発すること自体機会が減っていく一方なので、口を動かして音読するのは小学生に重要だと思います。
 - ◇ 西郷の交差点にポールが立ち安心しました。どうもありがとうございました。
- ① 子供達の通学路にスクールゾーンの標記や旗、看板等が何もないのはなぜでしょうか。今まで旗当番で、通学路を裏道として利用し子供達の横を減速なしですごいスピードで通っていく車を見ると、いつか何か起こってしまうのではと心配でなりません。何かあってからでは遅いです。旗当番のノートに記入したり学校の先生方が入っての地区での話し合いの際に伝えたりしてはりましたが何も改善がみられず大変残念です。早めの改善を願っています。よろしく願います。
- 西郷地区には、農業用道路や歩道がない道路が多く対策が難しい課題です。昨年度より神崎市教育委員会と共に通学路の危険箇所の点検を行い、横断歩道や信号機設置等の要望を出しています。スクールゾーンについても相談していますが、表記までには至っていないという状況です。
- ② 夏の暑い時の一斉下校はやらないほうが良いと思いました。運動場に集まって・・・熱中症が怖いです。
- 7～9月の猛暑日や1～2月の厳寒期は中止にする等、気候に合わせて臨機応変に対応していきたいと思います。

- ③ 運動会の時期や時間短縮等を検討してほしいです。熱中症等が怖いので・・・。
→時期については、神埼市の小学校は9月の最後の日曜日と定められています。熱中症対策としては、練習時間を短縮したり児童用テントを早めに設置したりするなどの対応を考えています。
- ④ 入学時、便覧のあちこちに書いてあったため見落としがあって準備が遅くなったりしたことがあります。(ちなみに今も何時までに登校しなければならないかよく分かっていません。)もう少し分かりやすければありがたいなと思いました。
→8:15登校完了ですが、ほとんどの児童が8:00頃には登校している状況です。入学説明会の冊子につきましては、毎年改善していますが、来年度は更に分かりやすく整理した内容にしていきたいと思えます。
- ⑤ 下の子の足が悪いため洋式トイレしかできません。今、年少さんで西郷小学校に進学予定のため、できれば洋式トイレを増やしていただけると助かります。
→洋式トイレ増設につきましては、神埼市の予算にて10年計画で進められています。
- ⑥ コロナ関連で学校を休まないといけない機会が今後もまだまだあると思えます。オンライン学習できる環境を早めに整えてほしいです。
→神埼市教育委員会の指導のもと、市内で統一した取り組みを行っていきます。タブレット端末を持ち帰ることにより、更に子供達の学びが充実したものになるようにできたらと思えます。
- ⑦ 運動場のトイレが汚くて、外遊びで急いでトイレを使いたい時など「外のは使えない」と言っているのを聞きました。実際行ってみると、ごみはそのまま同じ物がずっとあり、鳥の糞や虫などがありました。土、日野球の試合が西郷である時は清掃しているが、普段どうされているのかなと気になっています。
→鳥の糞害により、子供達が掃除できないほど汚れていることがありました。現在、トイレの入り口に網を張る等の鳥対策を行って改善を図っているところです。普段から気を付けておきたいと思えます。